



SCOTT OLSON/GETTY IMAGES

## L'ouragan Ida révèle un échec de 14 milliards de dollars

Les infrastructures n'ont pas pu nous sauver de l'ouragan Ida.

- le personnel de la Trompette
- [26/01/2022](#)

L'ouragan Ida a dévasté le réseau électrique du sud-est des États-Unis en septembre 2021. Il a privé d'électricité plus d'un million de foyers et d'entreprises en Louisiane, et plus de 70,000 foyers dans le Mississippi. On estime qu'il faudra au moins un mois aux compagnies d'électricité pour rétablir le courant dans la région.

Des températures très chaudes ont suivi la tempête de catégorie 4. Certaines parties de la Louisiane ont connu un indice de chaleur allant jusqu'à 106 degrés Fahrenheit [41 degrés Celsius]. Le département de la santé de Louisiane a signalé 10 décès dus à la chaleur extrême et au manque d'électricité. L'empoisonnement au monoxyde de carbone a causé six autres décès, car les gens utilisaient des générateurs de secours dans leurs maisons. Le Dr Neil Hampson, qui a passé trois décennies à étudier ce problème, a déclaré : « Plus la panne de courant est longue, plus il est certain que nous aurons des empoisonnements au monoxyde de carbone. » Le gouverneur de la Louisiane a déclaré qu'il y aura « beaucoup plus de décès confirmés ».

Les dégâts ne se sont pas limités à la Louisiane et au Mississippi. Les vents de l'ouragan Ida, d'une vitesse de 150 mph [241 km/h], sont tombés à 40 mph [64 km/h] lorsqu'il a atteint la Nouvelle-Angleterre, mais des inondations soudaines ont entraîné l'état d'urgence à New York et dans le New Jersey. La ville de New York a interdit temporairement à tous les véhicules non urgents de circuler. Au moins 50 personnes sont mortes à cause des inondations dans la région. « Le bilan humain est énorme », a déclaré la gouverneure de New York, Kathy Hochul. « Une femme pleurait dans mes bras, une femme de 89 ans. Elle n'avait plus rien après avoir vécu dans cette maison pendant plus de 40 ans. »

L'ouragan Ida est la tempête la cinquième plus puissante de frapper les États-Unis. Il a touché terre près de Port Fourchon, en Louisiane, le dimanche 29 août—16 ans, jour pour jour, après le passage de l'ouragan Katrina à la Nouvelle-Orléans.

Après l'ouragan Katrina, la catastrophe naturelle la plus coûteuse de l'histoire des États-Unis, l'Amérique a dépensé plus de 14 milliards de dollars pour renforcer le système de défense contre les catastrophes naturelles autour de la Nouvelle-Orléans. Le Corps des ingénieurs de l'armée américaine a construit la plus grande pompe de drainage du monde. Ils ont renforcé 350 miles [563 km] de murs d'inondation et de levées. Ils ont créé le *Seabrook Floodgate Complex*, une porte de 95 pieds [29 mètres] de large qui protège le canal des ondes de tempête provenant du lac Ponchartrain. Ils ont construit un autre barrage anti-tempête sur le lac Borgne qui s'élève à 25 pieds [7,6 mètres] au-dessus du niveau de la mer.

La réponse de l'homme aux inondations dévastatrices n'a pas changé depuis près de 5,000 ans.

La Genèse 6 relate une époque où l'humanité était si mauvaise que Dieu a décidé d'anéantir la race humaine et de tout recommencer. Il a envoyé un déluge mondial si grand que même les montagnes ont été immergées (Genèse 7 : 20). Tous les hommes et toutes les bêtes de la Terre sont morts. « Il ne resta [en vie] que Noé, et ce qui était avec lui dans l'arche » (verset 23). Après que le déluge fut dissipé, Dieu a dit à Noé et à ses trois fils : « Soyez féconds, multipliez, et remplissez la terre » (Genèse 9 : 1). Mais il n'a pas fallu longtemps pour que l'humanité se rebelle à nouveau contre Dieu.

Nimrod, l'arrière-petit-fils de Noé, refusa de se répandre sur la Terre. Il rassembla le peuple dans une ville et le dirigea dans

un projet de construction massive : « une tour dont le sommet touche au ciel... afin que nous ne soyons pas dispersés sur la face de toute la terre » (Genèse 11 : 4). Leur réponse à la destruction a été un projet d'infrastructure massif destiné à les protéger des catastrophes futures. Dieu a confondu leurs langues, les obligeant à cesser les travaux de la ville et à se disperser pour peupler la Terre.

Les tentatives modernes de l'homme pour contourner les catastrophes « naturelles » n'ont pas connu plus de succès. Des milliards de dollars de levées et de vannes n'ont pas pu empêcher les dégâts causés par l'ouragan Ida. Certes, le nombre de morts est bien inférieur à celui de l'ouragan Katrina, il y a 16 ans. Cette fois-ci, les levées sont restées intactes. Certains y voient un triomphe de l'ingénierie humaine. Mais pour les personnes dont la maison a été détruite par des vents de 150 mph [241 km/h], les biens emportés par les inondations et les membres de la famille écrasés par des bâtiments effondrés, ce n'est pas un triomphe. Pour reprendre les termes d'un chef de police de Louisiane, « c'est... un cauchemar ».

Les catastrophes de ce type sont presque devenues monnaie courante. Mais comme nous l'écrivions dans un article soulignant cette [tendance en 2017](#), « La Bible dit que les tremblements de terre, les sécheresses, les inondations, les tornades, les ouragans et les tsunamis sont loin d'être normaux. Qu'ils se soient produits dans le passé ou qu'ils se produisent maintenant, ce sont des malédictions que l'homme a amené sur lui-même en désobéissant aux lois de Dieu. »

Pour découvrir la véritable solution à ces catastrophes, une solution bien plus fiable que n'importe quelle vanne ou levée, demandez un exemplaire gratuit de notre brochure [Why 'Natural' Disasters?](#) [*Pourquoi les catastrophes 'naturelles' ?* —disponible en anglais seulement].